



La presidenta ha acudido a su centro de salud, uno de los 700 puntos donde se administra la vacuna

Cifuentes se suma a los casi 700.000 madrileños que se han vacunado ya frente a la gripe

- La Comunidad de Madrid ha adquirido un total de 1.050.000 dosis de vacuna antigripal para prevenir esta enfermedad

23 de noviembre de 2015.- La presidenta de la Comunidad, Cristina Cifuentes, se ha vacunado hoy frente a la gripe, sumándose a los 695.529 madrileños que ya han recibido su tratamiento para prevenir esta enfermedad desde el pasado 19 de octubre.

Cifuentes ha recibido su vacuna en su centro de salud, donde ha animado a los madrileños a vacunarse y ha destacado que la Comunidad de Madrid ha adquirido 1.050.000 dosis de vacuna antigripal que permitirán que más de un millón de madrileños, especialmente las personas mayores de 60 años, enfermos crónicos, embarazadas y profesionales sanitarios, se vacunen dentro de la actual campaña de la Consejería de Sanidad.

Para reforzar esta campaña, la Consejería de Sanidad, por primera vez, ha enviado 150.000 mensajes de móvil recomendando la vacunación a personas con factores de riesgo que aún no se han vacunado (enfermos respiratorios, cardiovasculares...), embarazadas y niños con patologías. Los envíos de SMS continuarán en las próximas semanas en función de la respuesta de la población a la que se dirige la campaña antigripal.

Las vacunas se están administrando en más de 700 puntos entre centros de salud, consultorios locales del Servicio Madrileño de Salud, residencias de mayores y centros municipales de Madrid capital. Además, se ha elaborado un Plan de Actuaciones de difusión de la campaña que incluye actividades para concienciar e incrementar la vacunación en grupos específicos de mayor riesgo.

“Todas estas medidas se enmarcan dentro del Plan de Contingencia puesto en marcha para hacer frente a la Campaña de la Gripe 2015/2016, un plan general que va a permitirnos adelantarnos, estar preparados y ofrecer una respuesta óptima e integral, evitando sobrecargas y colapsos innecesarios”, ha subrayado la jefa del Ejecutivo autonómico.



En este sentido, ha concluido que algunos de los objetivos prioritarios de este plan son coordinar la actuación urgente en todos los niveles asistenciales, reduciendo los tiempos de espera y el tiempo de estancia, mejorar la capacidad resolutive y de calidad de la asistencia, mejorar la resolución de los centros de urgencia extrahospitalaria y reforzar el transporte sanitario urgente.

CASI 700.000 MADRILEÑOS VACUNADOS

Desde que comenzó la campaña contra la gripe el pasado 19 de octubre, la Consejería de Sanidad ha vacunado (a fecha 18 de noviembre) a 695.529 madrileños, 4.436 más que el mismo período del año anterior. Sanidad recuerda que, según diversos estudios, la vacunación frente a la gripe reduce la hospitalización por gripe de los mayores más de un 50 por ciento, así como la enfermedad severa y las muertes en ancianos y en enfermos crónicos.

La incidencia actual de la gripe en la región es baja, con 7,11 casos por cada 100.000 habitantes, alejada del umbral epidémico (40,77), cifra a partir de la cual se considera que se inicia el “pico estacional anual”, circula el virus de la gripe, y por lo tanto, se declara técnicamente la epidemia.

